

26 de enero de 2018

## Organismos hacen aportes sobre nombramientos en la magistratura

Representantes de la sociedad civil y organizaciones no gubernamentales dan sus aportes, al equipo de trabajo que analiza propuestas para mejorar los mecanismos de elección de magistrados y magistradas de la Corte Suprema de Justicia.

Durante la reunión del miércoles 24 de enero, se incorporaron los criterios de representantes del Estado de la Nación, el Centro por la Justicia y el Derecho Internacional (CEJIL por sus siglas en inglés); también participaron la Defensora de los Habitantes,



Montserrat Solano Carboni, el rector de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica, Alfredo Chirino y el especialista en Derecho, Walter Antillón.

Recomendaciones sobre experiencia en el cargo, edad para asumir, períodos límite para ejercer el puesto y requisitos para aspirar a una magistratura, se incorporarán, con el fin de analizar todas las propuestas, que servirán de insumos para el proyecto final.

De acuerdo con el magistrado Luis Guillermo Rivas Loáiciga, coordinador del equipo de trabajo a cargo del “Procedimiento y requisitos para la selección de magistrados propietarios y suplentes, a fin de garantizar un plena independencia e idoneidad técnica y ética”, destacó el interés de las agrupaciones de la sociedad civil y del ámbito científico y académico por trabajar en el tema, pues dan sus valoraciones desde su experiencia, su labor y los estudios nacionales e internacionales elaborados.

“Este tema ha tenido mucho interés porque seleccionar a quien va a integrar un tribunal de la categoría de la Corte Suprema de Justicia, es esencial para la gobernanza del Poder Judicial y las decisiones jurisdiccionales. De manera, que ante este interés de la sociedad civil y expertos en las diversas áreas, tenemos muchos deseos de escucharlos para incorporar sus aportes”, destacó Rivas Loáiciga.

Cabe destacar que la comisión va a recibir a otros especialistas e interesados en este tema, con la intención de que brinden sus opiniones, para lograr propuestas razonables y necesarias para alcanzar la selección óptima de los integrantes de Corte.

El grupo de trabajo ha tenido reuniones con Alex Solís Fallas, Álvaro Rodríguez Zamora (ANIC), Kenneth Álvarez Zamora (ANEJUD), Rubén Hernández Valle, Adriana Orocú Chavarría (ACOJUD), Jeannette Arias Meza (Secretaría Técnica de Género), Ronald Segura Mena (Asociación de Fiscales), Pablo Barahona Kruger, Hulda Miranda (Semana UCR), Evelyn Villarreal (Estado de la Nación), Marcia Aguiluz (CEJIL), Montserrat Solano Carboni (Defensora de los Habitantes), Juan Manuel Cordero (Defensor Adjunto de los Habitantes), Alfredo Chirino (UCR) y Walter Antillón.

